

2020年4月20日

新型コロナウイルス感染者の発生とその対応について

ザ・パック株式会社

4月16日、ザ・パック株式会社神戸支社（兵庫県神戸市中央区）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出たことが確認されました。現在、医療機関で入院治療をしており、容態は安定しております。

当該社員は、4月6日夜に体調不良を感じ、4月14日に医療機関にて検査した結果、感染が確認されました。
当該社員の勤務状況としては、4月6日に神戸支社に出社しておりますが、4月7日以降は在宅勤務となり出社しておりません。所轄保健所と連携した結果、濃厚接触者の指定はありませんでした。

当社としましては、社員の安全確保と感染拡大防止を最優先し、当該支社の入居するビルの管理会社へ連絡の下、必要箇所の消毒などの対応を実施することに加え、感染者の勤務状況により必要に応じて、当該支社勤務者の自宅待機や健康管理・健康観察の徹底などの措置を講じてまいりました。

ザ・パックグループとしては、2月末に新型コロナウイルス感染症対策室を設置し、状況に応じた感染拡大防止策に取り組んでまいりました。今後も、社員およびお取引先様、協力会社様の皆様の安全を最優先に考え、企業として社会的責任を果たすべく感染拡大防止に努めてまいります。

以上

<本件に関するお問合せ先>

ザ・パック株式会社 総務部 TEL：06-4967-1221

<お取引先様、協力会社様からのお問合せ先>

ザ・パック株式会社の各担当者までお願いいたします。